

INSTITUTIONS : la candidature de Toulouse retenue pour le Centre européen pour les prévisions météorologiques

L'Etat a annoncé le 30 mai sa décision de retenir la candidature de Toulouse pour accueillir le Centre européen pour les prévisions météorologiques à moyen terme (CEPMMT), qui doit déménager du Royaume-Uni, pour la présenter au niveau européen. Toulouse sera donc en compétition avec plusieurs villes européennes, notamment Barcelone et Amsterdam. Ce déménagement, conséquence du Brexit, interviendrait en deux temps, avec une première vague de transfert portant sur 150 chercheurs, dès l'été 2021, et l'arrivée de 100 salariés supplémentaires dans un second temps. [TOULOUSE METROPOLE](#) / **T** : 05.81.91.72.00, la [REGION OCCITANIE](#) / **T** : 05.61.25.24.88 et le [DEPARTEMENT DE LA HAUTE GARONNE](#) / **T** : 05.34.33.32.31 remettront leur proposition début octobre. Le CEPMMT prendra sa décision en décembre.